
 

 

 

 

 

【令和５年６月 12 日（月） 予定】 

 

１．百 谷 孝 浩 議員 （一問一答） 

(1) 非認知能力の育成について 

  ① 全国学力・学習状況調査及び、すくすくウォッチの活用方法に

ついて 

  ② 幼児教育・保育現場における「非認知能力」の育成への取組に

ついて 

  ③ 学校教育における「非認知能力」の育成への取組について 

(2) 人と動物の共生社会について 

  ① アニマルセラピーに対する、動物介在療法・動物介在活動・動

物介在教育について 

  ② 羽曳野市犬猫マイクロチップ装着費助成金について 

  ③ 災害時における避難所のペットの受け入れについて 

  ④ 「ドッグラン広場」の整備について 

 

２．南    玲 議員 （一問一答） 

 (1) 災害対策について 

  ① 自主防災組織について 

  ② 避難所について 

  ③ 東除川の整備について 

(2) 投票率の向上について  

  ① 期日前投票について 

  ② 投票率向上への取組について 

 (3) しなづせせらぎの道について 

  ① 流水施設について 

 

３．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

(1) 交通弱者の移動手段について 

① 交通弱者の定義と当市としての対応と取組について 

② 市内交通弱者の把握と当市の課題について 

③ 移動手段における調査研究と今後の取組について 

(2) 認知症ドックについて 

  ① 市内認知症患者の実態について 

  ② 認知症予防対策に関する取組と今後の対応と患者の推移につい

て 

  ③ アルツハイマー型認知症の対策としての「アミロイドβ」蓄積

予防について 

  ④ 認知症施策推進総合戦略の取組について 

(3) 地方公共団体の基幹業務システムの統一・標準化について 

① 地方公共団体の基幹業務システムの統一・標準化について 

② 2025年度（令和７年度）の目標時期に向けての当市の取組につ

いて 

③ 統一・標準化の目指す姿と、当市の問題点・取組課題について 

④ 当市におけるガバメントクラウドの実情について 

    （ガバメントクラウドの整備） 
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４．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

 (1) 防災ハザードマップについて 

  ① 防災ハザードマップの配布方法・更新時期について 

  ② 防災ハザードマップの説明動画について 

 (2) 冷水機設置について 

  ① 熱中症対策のための冷水機設置について 

  ② マイボトルの普及定着について 

 (3) 図書館司書について 

  ① 当市の司書の現状について 

  ② 読書活動推進計画について 

 

５. 黒 川  実 議員 （一問一答） 

(1) 当市の公園について 

① 遊具が設置されていない公園は。 

② 公園の利用状況について 

  ③ 公園の管理は。 

  ④ ボール遊びの出来る公園は。 

 (2) 西浦地区について 

  ① 市民プールの跡地について 

  ② 西浦交差点右折レーン設置の進捗状況は。 

  ③ 西浦交差点東側の道路整備について 

 (3) サニタリーＢＯＸについて 

  ① 当市の設置状況は。 

  ② 今後の考えは。 

 

 

 

【令和５年６月 13 日（火） 予定】 

 

６．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 行政運営の手法について 

① 西浦幼稚園廃園問題にかかるこれまでの市民への対応は。 

② 同問題に対するこれまでの議会への対応は。 

  ③ 職員人事の在り方について 

 (2) 地元府立高校の存続について 

  ① 府立懐風館高校の存廃にかかる現状について 

  ② 当市としての考えは。 

 

７．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

(1) ＡＩチャットボットの活用について 

① 市ウェブサイトのリニューアルについて 

② 市公式ＬＩＮＥの機能拡充について 

③ 業務における活用について 

(2) 都市魅力の発信と今後の目標について 

① 新設された都市魅力部の役割と今後の目標について 

② 現在の取組と具体的な施策について 

  

８．渡 辺 真 千 議員 （一問一答） 

(1) 子どもの貧困について 

① 子どもの生活実態調査について 

② 格差を感じさせないための施策について 

③ 居場所づくりについて 

 (2) 図書館事業について 

  ① 図書館の事業の現状について 



  ② 司書の役割について 

  ③ 当市の行政の中における図書館事業の位置付けについて 

(3) 新型コロナウイルス感染症対策について 

  ① ５類移行による行政の対応について 

  ② 感染拡大防止対策と情報提供について 

  ③ ５類に移行したことによる医療機関、福祉事業者への支援につ

いて 

 

９．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

 (1) 買い物弱者への支援について 

  ① 当市の現状と今後について 

  ② 民間との連携について 

 (2) ナッジ理論の活用について 

  ① これまで活用された事例は。 

  ② 庁内での研究や検証について 

  ③ 効果について 

 (3) 受動喫煙対策について 

  ① 喫煙可能エリアについて 

  ② 今後の取組について 

 

10．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

 (1) 中学校全員給食について 

  ① 調査報告について 

  ② 実施に向けた取組について 

(2) 就学前教育・保育の充実について 

  ① 公立幼稚園の園児減少に対する当市の認識と考えについて 

  ② こども園計画の今後の考え方について 

 (3) 学校のプール授業について 

  ① 今年度の学校プール授業の取組について 

  ② 今後の方向性について 

 

11．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

(1) 軽度・中度難聴児の補聴器について 

  ① 当市の助成事業の内容は。 

(2) 予期せぬ妊娠について 

 ① 現在の支援の状況は。 

 (3) 障害のある子どもを持つ家族へのサポートについて 

  ① 対象となる子どもの数の推移は。 

  ② 当市の支援状況は。 


